



@ACHEDFR

## **Communiqué de Presse ACHED: 8 novembre 2020**

### **[Elections présidentielles américaines: soulagement pour les défenseurs de l'heure légale naturelle de l'ACHED](#)**

C'est un soulagement à l'ACHED, Association Citoyenne pour une Heure Equitable et Durable, d'apprendre que le ticket Joe Biden / Kamala Harris a été annoncé vainqueur des élections états-uniennes. Sans tarder, le Président Elu Joe Biden a déclaré que les Etats-Unis rejoindront l'Accord de Paris dont le pays est à peine sorti officiellement le 3 novembre par le fait du président Donald Trump. C'est un grand espoir de voir que les équipes vont changer et que l'arrêt de l'avancement de l'heure est une "possibilité" plus probable. L'opinion publique américaine est favorable à l'arrêt des changements d'heure et au maintien de l'heure standard ([source apnorc.org Octobre 2019](#)). Plusieurs organisations médicales recommandent l'heure standard permanente ([notre communiqué du 12 Septembre 2020](#)). Or Donald Trump était favorable à l'heure avancée permanente décrite comme plus propice au golf et au tourisme de [Floride](#). Heureusement l'heure avancée permanente n'est pas autorisée depuis l'essai très mal vécu de 1974. L'heure avancée DST néanmoins était à l'agenda des républicains sous Trump et avançait dangereusement. L'équipe Biden va pouvoir rediriger le mouvement vers l'heure standard permanente pour les Etats et territoires qui ne l'observent pas déjà (Arizona, Hawaï, Puerto Rico). Pour la santé et le climat, c'est bien l'heure naturelle standard que l'ACHED recommande.



English

## **Press Release ACHED: November 8, 2020**

### **[Presidential elections of the United States of America: Relief for the advocates of natural standard time of ACHED](#)**

It is a relief for ACHED, Citizen's Association for a Fair and Sustainable time, to learn that the Joe Biden / Kamala Harris ticket has been announced as the winner of the presidential elections in the United States. Without delay, President-Elect Joe Biden declared that the United States will join back the Paris Agreement which they just officially left on November 3 by action of President Donald Trump. It is a great hope to see that the teams will change and that the end of DST Daylight saving time is a more likely "possibility". American public opinion is in favor of ending time changes and maintaining standard time (source apnorc.org October 2019). Several organizations recommend permanent standard time (our press release of September 12, 2020). But Donald Trump was in favor of permanent daylight saving time described as more conducive to golf and Florida tourism. Fortunately, permanent daylight saving time has not been allowed since the very poor test of 1974. DST was nevertheless on the Republicans' agenda under Trump and was advancing dangerously. The Biden team will be able to redirect the movement to the permanent standard time for states and territories that do not already observe it year round. For health and climate, it is the standard natural time that ACHED recommends.

#heurestandard #heuredhiver #heuredete #chgtdeheure #DST #Summertime #standardtime #HorariodeVerano #timezones #fuseauhoraire #husoshorarios #UTC #GMT

ACHED FR Association Citoyenne Heure Equitable et Durable Association loi 1901 reconnue Contre l'Heure d'Eté Double  
Since 1983, French Association for Reduced Time Advances Contact presse : Tel +33-9 77 19 91 14 sms +33-6 86 452 452  
Portal [www.ached.fr](http://www.ached.fr) Press releases FR, EN, ES: <http://heure-ete.net/ached.htm>